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  Number	
  3	
  
Could	
  you	
  help	
  me?	
  (Could	
  you	
  assist	
  me,	
  not	
  a	
  case	
  of	
  a	
  medical	
  
emergency)	
  –	
  Você	
  poderia	
  me	
  ajudar?	
  

	
  

What?	
  (What	
  is	
  that,	
  not	
  “I	
  didn’t	
  understand	
  you)	
  –	
  O	
  quê?	
  

	
  

What	
  are	
  you	
  looking	
  for?	
  –	
  O	
  quê	
  você	
  está	
  procurando?	
  

	
  

I’m	
  looking	
  for	
  –	
  Eu	
  estou	
  procurando	
  	
  

	
  

Can	
  you	
  see?(Are	
  you	
  able	
  to	
  see	
  what	
  I’m	
  pointing	
  at,	
  not	
  an	
  eye	
  test)	
  
–	
  Você	
  está	
  conseguindo	
  ver?	
  

	
  

Can	
  you	
  see	
  it?	
  –	
  Você	
  está	
  conseguindo	
  ver?	
  

	
  

I	
  don’t	
  see	
  it.	
  –	
  Eu	
  não	
  estou	
  conseguindo	
  ver.	
  

	
  

Now	
  (not	
  earlier,	
  not	
  later,	
  but	
  not	
  as	
  emphatic	
  as	
  “right	
  now”)	
  –	
  
Agora	
  	
  

	
  

Now	
  I	
  see	
  it	
  –	
  Agora	
  eu	
  estou	
  conseguindo	
  ver	
  

	
  

When	
  –	
  Quando	
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Now	
  –	
  Agora	
  	
  

	
  

It	
  is	
  here.	
  –	
  É	
  aqui.	
  

	
  

It	
  is	
  there.	
  (fairly	
  close)	
  –	
  É	
  ali.	
  

	
  

Not	
  here,	
  over	
  there.	
  –	
  Não	
  aqui,	
  ali.	
  

	
  

Not	
  over	
  there,	
  it’s	
  here.	
  –	
  Não	
  ali,	
  é	
  aqui.	
  

	
  

Where?	
  –	
  Onde?	
  	
  

	
  

Over	
  there.	
  –	
  Ali.	
  

	
  

Can	
  I	
  (Is	
  it	
  possible,	
  not	
  “may	
  I?)	
  –	
  Eu	
  posso?	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  a	
  bike?	
  –	
  Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  bicicleta?	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  a	
  bus?	
  –	
  Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  ônibus?	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  a	
  train?	
  –	
  Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  trem?	
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Yes	
  –	
  Sim	
  	
  

	
  

No	
  –	
  Não	
  	
  

	
  

Always	
  –	
  Sempre	
  	
  

	
  

Never	
  –	
  Nunca	
  	
  

	
  

Sometimes	
  –	
  Às	
  vezes	
  	
  

	
  

Often	
  –	
  Com	
  freqüência	
  	
  

	
  

Rarely	
  –	
  Raramente	
  	
  

	
  

How	
  often	
  (frequency,	
  like	
  “How	
  often	
  should	
  I	
  change	
  my	
  oil?”)	
  –	
  
Com	
  que	
  freqüência?	
  

	
  

When	
  does	
  the	
  bus	
  come?	
  (at	
  what	
  time?)	
  –	
  Quando	
  o	
  ônibus	
  chega?	
  

	
  

Every	
  15	
  minutes	
  –	
  A	
  cada	
  15	
  (quinze)	
  minutos	
  	
  

	
  

Everyday	
  –	
  Todos	
  os	
  dias	
  



4	
  

Lesson	
  Number	
  3	
  
	
  

Everyone	
  –	
  Todo	
  mundo	
  	
  

	
  

20	
  (twenty)	
  	
  23	
  (twenty	
  three)	
  	
  29	
  (twenty	
  nine)	
  –	
  20	
  (vinte)	
  23	
  (vinte	
  
e	
  três)	
  29	
  (vinte	
  e	
  nove)	
  

30	
  (thirty)	
  	
  31	
  (thirty	
  one)	
  37	
  (thirty	
  seven)	
  –	
  30	
  (trinta)	
  31	
  (trinta	
  e	
  um)	
  
37	
  (trinta	
  e	
  sete)	
  

40	
  (forty)	
  42	
  (forty	
  two)	
  48	
  (forty	
  eight)	
  –	
  40	
  (quarenta)	
  42	
  (quarenta	
  e	
  
dois)	
  48	
  (quarenta	
  e	
  oito)	
  

50	
  (fifty)	
  54	
  (fifty	
  four)	
  –	
  50	
  (cincoenta)	
  54	
  (cincoenta	
  e	
  quatro)	
  

60	
  (sixty)	
  65	
  (sixty	
  five)	
  66	
  (sixty	
  six)	
  –	
  60	
  (sessenta)	
  65	
  (sessenta	
  e	
  
cinco)	
  66	
  (sessenta	
  e	
  seis)	
  

70	
  (seventy)	
  –	
  70	
  (setenta)	
  

80	
  (eighty)	
  –	
  80	
  (oitenta)	
  

90	
  (ninety)	
  –	
  90	
  (noventa)	
  

100	
  (one	
  hundred)	
  –	
  100	
  (cem)	
  

137	
  (one	
  hundred	
  thirty	
  seven)	
  –	
  137	
  (cento	
  e	
  trinta	
  e	
  sete)	
  

One/eleven	
  	
  1/11	
  –	
  Um/onze	
  1/11	
  

Two/twelve	
  	
  2/12	
  –	
  Dois/Doze	
  2/12	
  

Three/thirteen	
  3/13	
  –	
  Três/treze	
  3/13	
  

Four/fourteen	
  	
  4/14	
  –	
  Quatro/catorze	
  4/14	
  

Five/fifteen	
  	
  5/15	
  –	
  Cinco/quinze	
  5/15	
  

Six/sixteen	
  	
  6/16	
  –	
  Seis/dezesseis	
  6/16	
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Seven/seventeen	
  7/17	
  –	
  Sete/dezessete	
  7/17	
  

Eight/eighteen	
  	
  8/18	
  –	
  Oito/dezoito	
  8/18	
  

Nine/nineteen	
  9/19	
  –	
  Nove/dezenove	
  9/19	
  

37	
  	
  

11	
  	
  

46	
  	
  

Car	
  (automobile)	
  –	
  Carro	
  	
  

	
  

Rental	
  car	
  (Hertz,	
  Avis)	
  –	
  Locadora	
  de	
  veículos	
  	
  

	
  

This	
  way	
  (the	
  way	
  I’m	
  going	
  or	
  pointing)	
  –	
  Por	
  aqui	
  	
  

	
  

That	
  way	
  (not	
  this	
  way)	
  –	
  Por	
  ali	
  	
  

	
  

Can	
  I	
  go	
  this	
  way?	
  –	
  Eu	
  posso	
  ir	
  por	
  aqui?	
  

	
  

What	
  is	
  the	
  best	
  way?	
  (easiest	
  or	
  fastest	
  way)	
  –	
  Qual	
  é	
  o	
  melhor	
  
caminho?	
  

	
  

Please	
  help	
  me.	
  (I’m	
  only	
  asking	
  for	
  directions,	
  not	
  medical	
  assistance)	
  
–	
  Por	
  favor	
  me	
  ajude.	
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Could	
  you	
  help	
  me?	
  	
  (Explain,	
  “Could	
  you?”	
  More	
  polite)	
  (an	
  
explanation	
  of	
  the	
  difference	
  of,	
  “are	
  you	
  able	
  to,	
  as	
  opposed	
  to,	
  
“would	
  you	
  be	
  so	
  kind”)	
  –	
  Você	
  poderia	
  me	
  ajudar?	
  

	
  

Traffic	
  (automobile	
  traffic,	
  not	
  drug	
  traffic)	
  –	
  Trânsito	
  	
  

	
  

Traffic	
  is	
  bad	
  –	
  O	
  trânsito	
  está	
  ruim	
  

	
  

A	
  car	
  is	
  faster	
  than	
  a	
  bike.	
  –	
  Um	
  carro	
  é	
  mais	
  rápido	
  do	
  que	
  uma	
  
bicicleta.	
  

	
  

A	
  bike	
  is	
  faster	
  than	
  a	
  car	
  in	
  traffic.	
  –	
  Uma	
  bicicleta	
  é	
  mais	
  rápido	
  do	
  
que	
  um	
  carro	
  no	
  trânsito.	
  

	
  

Which	
  way?	
  (left,	
  right,	
  or	
  straight,	
  or	
  this	
  way	
  or	
  that	
  way)	
  –	
  Qual	
  
caminho?	
  

	
  

That	
  way	
  or	
  this	
  way.	
  –	
  Por	
  aquele	
  caminho	
  ou	
  por	
  este.	
  

	
  

And	
  –	
  E	
  	
  

	
  

Or	
  –	
  Ou	
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Video:	
  

	
  

Could	
  you	
  help	
  me?	
  –	
  Você	
  poderia	
  me	
  ajudar?	
  

	
  

Yes	
  I	
  can,	
  what	
  are	
  you	
  looking	
  for?	
  (a	
  place,	
  not	
  a	
  contact	
  lense)	
  –	
  
Sim	
  eu	
  posso,	
  o	
  quê	
  você	
  está	
  procurando?	
  

	
  

I’m	
  looking	
  for	
  the	
  bridge.	
  –	
  Eu	
  estou	
  procurando	
  a	
  ponte.	
  

	
  

The	
  bridge,	
  The	
  Golden	
  Gate	
  Bridge?	
  –	
  A	
  ponte,	
  A	
  Ponte	
  Golden	
  State?	
  

	
  

Yes,	
  I’m	
  looking	
  for	
  the	
  Golden	
  Gate	
  Bridge.	
  –	
  Sim,	
  eu	
  estou	
  
procurando	
  a	
  Ponte	
  Golden	
  State.	
  

	
  

Is	
  it	
  here?	
  (Am	
  I	
  in	
  the	
  right	
  place	
  or	
  is	
  it	
  on	
  the	
  other	
  side	
  of	
  San	
  
Francisco)	
  –	
  É	
  aqui?	
  

	
  

It’s	
  not	
  here,	
  it’s	
  there.	
  –	
  Não	
  é	
  aqui,	
  é	
  ali.	
  

	
  

I	
  don’t	
  see	
  it,	
  where?	
  (it	
  must	
  be	
  in	
  view	
  but	
  far	
  away	
  and	
  difficult	
  to	
  
see)	
  –	
  Eu	
  não	
  estou	
  vendo,	
  onde?	
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The	
  Golden	
  Gate	
  is	
  there.	
  A	
  Ponte	
  Golden	
  State	
  é	
  ali.	
  

	
  

Oh,	
  the	
  Golden	
  Gate	
  Bridge	
  is	
  over	
  there.	
  –	
  Ah,	
  a	
  Ponte	
  Golden	
  State	
  é	
  
ali.	
  

	
  

It’s	
  not	
  here.	
  –	
  Não	
  é	
  aqui.	
  

	
  

Where	
  is	
  it?	
  –	
  Onde	
  é?	
  

	
  

It	
  is	
  there.	
  –	
  É	
  ali.	
  

	
  

I	
  don’t	
  see	
  it.	
  –	
  Eu	
  não	
  estou	
  vendo.	
  

	
  

Look	
  over	
  there.	
  (Mira!	
  In	
  Spanish)	
  –	
  Olha	
  lá.	
  	
  

	
  

Oh,	
  I	
  do	
  see	
  it.	
  –	
  Ah,	
  eu	
  estou	
  vendo.	
  

	
  

How	
  can	
  I	
  get	
  there?	
  –	
  Como	
  eu	
  posso	
  chegar	
  lá?	
  

	
  

You	
  can	
  take	
  a	
  bike.	
  –	
  Você	
  pode	
  chegar	
  lá	
  de	
  bicicleta.	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  a	
  bike	
  this	
  way?	
  –	
  Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  bicicleta	
  por	
  este	
  
caminho?	
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No,	
  the	
  Golden	
  Gate	
  Bridge	
  is	
  that	
  way.	
  –	
  Não,	
  a	
  Ponte	
  Golden	
  State	
  é	
  
por	
  aquele	
  caminho.	
  

	
  

Which	
  way?	
  –	
  Qual	
  caminho?	
  

	
  

The	
  Golden	
  Gate	
  Bridge	
  is	
  that	
  way.	
  –	
  A	
  Ponte	
  Golden	
  State	
  é	
  por	
  
aquele	
  caminho.	
  

	
  

Oh	
  the	
  Golden	
  Gate	
  Bridge	
  is	
  that	
  way.	
  –	
  Ah	
  a	
  Ponte	
  Golden	
  State	
  é	
  
por	
  aquele	
  caminho.	
  	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  a	
  car?	
  (are	
  there	
  roads,	
  or	
  is	
  it	
  bike	
  trails	
  only?)	
  –	
  Eu	
  posso	
  
chegar	
  lá	
  de	
  carro?	
  

	
  

Yes	
  you	
  can	
  take	
  a	
  car.	
  –	
  Sim	
  você	
  pode	
  chegar	
  lá	
  de	
  carro.	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  my	
  rental	
  car?	
  –	
  Eu	
  posso	
  ir	
  de	
  carro	
  alugado?	
  

	
  

Traffic	
  is	
  bad.	
  (automobile	
  traffic)	
  –	
  O	
  trânsito	
  é	
  ruim.	
  

	
  

Traffic	
  is	
  always	
  bad	
  in	
  San	
  Francisco.	
  –	
  O	
  trânsito	
  sempre	
  é	
  ruim	
  em	
  
São	
  Francisco.	
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Can	
  I	
  take	
  this	
  bike	
  or	
  that	
  bike?	
  (a	
  choice	
  of	
  two	
  bikes	
  in	
  view)	
  –	
  Eu	
  
posso	
  levar	
  esta	
  bicicleta	
  ou	
  aquela?	
  

	
  

You	
  can	
  take	
  this	
  bike	
  or	
  that	
  bike.	
  –	
  Você	
  pode	
  levar	
  esta	
  bicicleta	
  ou	
  
aquela.	
  

	
  

No,	
  you	
  must	
  take	
  that	
  bike.	
  (one	
  is	
  good	
  the	
  other	
  has	
  no	
  brakes)	
  –	
  
Não,	
  você	
  deve	
  levar	
  aquela	
  bicicleta.	
  

	
  

I	
  need	
  to	
  take	
  that	
  bike,	
  not	
  that	
  bike.	
  (confirming	
  that	
  I	
  must	
  take	
  a	
  
certain	
  bike)	
  –	
  Eu	
  preciso	
  levar	
  aquela	
  bicicleta,	
  não	
  aquela.	
  

	
  

Take	
  this	
  bike.	
  –	
  Leve	
  esta	
  bicicleta.	
  

	
  

I	
  will	
  take	
  this	
  bike.	
  (an	
  action	
  that	
  will	
  take	
  place	
  in	
  the	
  very	
  near	
  
future)	
  –	
  Eu	
  vou	
  levar	
  esta	
  bicicleta.	
  

	
  

That	
  bike	
  is	
  faster.	
  (a	
  comparative	
  answer)	
  –	
  Esta	
  bicicleta	
  é	
  mais	
  
rápido.	
  

	
  

Thank	
  you	
  –	
  Obrigado	
  

	
  

You’re	
  welcome	
  –	
  De	
  nada	
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Good	
  bye	
  –	
  Tchau	
  	
  

	
  

Good	
  bye.	
  –	
  Tchau.	
  

	
  

	
  
	
  


